

Klezmer im Waldhorn

Rottenburg. Die Tübinger Klezmer-Musiker von „Jontef“ haben am Donnerstag im Rottenburger Kino Waldhorn ihr Programm „Im blauen Mond September“ gespielt. Fast 100 Besucher lauschten den von Joachim Günther vertonten Texten. Gedichte von Bertolt Brecht, Heinrich Heine oder Erich Kästner fanden eine kongeniale Umsetzung in Tönen und Stimme. Michael Langer sang mal weich, dann wieder volltönend, mit viel Hingabe. Anzügliche Texte gehören ebenfalls zum Repertoire: Etwa der vom Mann, der die Geliebte nicht entweihen will und „deshalb zur Hur' geht.“ Die perfekt eingespielten Musiker Wolfram Ströle (Violine), Joachim Günther (Klarinette) und Peter Falk (Kontrabass) lieferten ein musikalisches Feuerwerk ab. bkn / Bild: Ulmer

